

ABSTRAK

Himma Ulya Warda, 1610310046, Analisis Pendidikan Akhlak Perempuan dalam Kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I Karya Umar Bin Ahmad Al-Baraja' di Era 5. 0

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui bagaimana pendidikan akhlak perempuan yang diterapkan dalam kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I Karya Umar Bin Ahmad Al-Baraja'. 2) Untuk mengetahui apa saja nilai-nilai pendidikan akhlak yang terkandung dalam kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I Karya Umar Bin Ahmad Al-Baraja'. 3) Untuk mengetahui bagaimana urgensi pendidikan akhlak perempuan yang diterapkan dalam kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I Karya Umar Bin Ahmad Al-Baraja' di era 5. 0

Jenis penelitian ini merupakan Penelitian *Library Research* (penelitian kepustakaan) yaitu suatu penelitian yang bertujuan untuk mengumpulkan data dan informasi dengan bantuan bermacam-macam materi yang terdapat dalam kepustakaan. Adapun sifat dari penelitian ini termasuk "Deskriptif Kualitatif" dengan pendekatan *content analysis*. Metode pengumpulan data yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi, sedangkan teknik analisis datanya menggunakan teknik analisis isi (*content analysis*) yang berkaitan dengan data primer maupun sekunder.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kitab *Akhlaq Lil Banat* jilid 1 karya Umar bin Ahmad al- baraja' berorientasi terhadap pendidikan akhlak. Hal ini dibuktikan dalam hasil penelitian dan analisa yang menunjukkan bahwa dalam kitab *Akhlaq Lil Banat* jilid 1 meliputi: Anak perempuan yang memiliki budi pekerti, Kewajiban bersyukur terhadap kenikmatan yang telah diberikan oleh Allah, Kewajiban memuliakan nabi serta menjadikannya sebagai suri tauladan, Adab anak perempuan ketika dirumah, kewajiban terhadap kedua orang tuanya, adab anak perempuan terhadap saudaranya dan para kerabatnya, Adab dengan pembantu, adab dengan tetangga, adab sebelum pergi kesekolah, Adab dalam berjalan, Adab peserta didik dalam sekolah. Nilai-nilai karakter pendidikan akhlak yang terkandung dalam kitab *Akhlaq Lil Banat* jilid 1 karya Umar bin Ahmad al- baraja' menurut hasil penelitian antara lain: nilai religius, nilai disiplin, peduli sosial, peduli lingkungan, dan tanggung jawab. Urgensi pendidikan akhlak perempuan yang diterapkan dalam kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I Karya Umar Bin Ahmad Al-Baraja' di era 5. 0. Menurut hasil penelitian, Pada dunia pendidikan mengenai penerapan akhlak atau penanaman nilai karakter perlu ditekankan kembali kepada peserta didik, dengan tujuan mencapai kebahagiaan didunia maupun diakhirat. Sehingga membentuk manusia yang berakhlakul karimah.

Kata kunci: Pendidikan Akhlak Perempuan, Kitab Akhlaq Lil Banat Jilid I, Umar Bin Ahmad Al-Baraja', Era 5. 0